



CERCLE
POLYTECHNIQUE

PV Réunion de cercle

Date : 14/09/2024

Délégué.e.s présent.e.s : Zoe Ongaro, Renaud Schaner, Pierre Léchaudé, Alexandre Achten, Nicolas Alexandre, Noémie Beuel, Maxence Jousten, Ilana Keller, Linh Vande Walle, Colline Etienne, Romain Bervoets, Louis Giot, Carl Thomas, Hugo Bertrand, Alice Murette, Balthazar Detter, Manon Vandeclee, Benjamin Langlois, Maëna Minguet, Guillaume Heureux, Thomas Barriol, Achille Vincart, Rafaël Hueso, Agnieszka Sitkiewicz, Jérôme Scillia, Paulina Drywulska, Maxime Pestiau, Achille Korsak, Florent Pisaneschi, Lucie Herrmann, Oscar Baekelandt, Emma Minet, Julien Ducarme, Sacha Sterubaut, Pierre Duquet, Anastasia Dubois, Anas El Gouraini, Emil Akariou, Quentin Debroux, Arthur Cattaruzza.

1. Démissions :

2 démissions, on espère que ça ira pour vous. **Achille propose une minute de silence**.

2. Poste par poste : présentation : qu'est ce que tu vas faire? et qu'est-ce que t'as fait. ndlr : important.

SECU : arrosoir d'or à celui qui fait le + de perms. Sécu déguisée à chaque td. Pleins de projets. Si vous avez des daronnes disponibles, on est chauds.

CONDEC: On a fait tous les chars.

ECOLOGIE: Je suis rentré en contact avec le repair café, ils sont chauds. Le premier est en octobre. J'ai bossé avec le bureau de transition de la fac, ceux qui gèrent la fresque du climat... Les T-shirts sont lancés (chasubles que les gens se passent de perm en perm). On va essayer de recycler beaucoup + avec les condec et le bar.

Guillaume dit son nom donc il fait une gueule en terre.

Sacha : plus personne viendra en perm s'il n'y a pas de t-shirt nan ?

Guillaume : oui vu qu'il n'y a pas eu de débat on va juste faire aucun t shirt

Romain B : Avec le budget des t-shirts on peut acheter des tickets.

Maxime H: faut faire attention à ne pas les voler, par exemple moi j'ai tendance à voler les choses.

Baptiste : pour les récompenses tu reçois des tickets bouffe et des tickets. Mais on a quand même commandé des t-shirts pour les gens qui prennent le plus de perms.

RDR: J'ai eu 2 jours de formation de ça me soule. Mon investissement va se baser autour de ça. On travaille avec les condecs pour la boîte à protection.

Oscar : ils font des trucs dans l'ombre

Jerome : oue de la promotion

BAR : On a pas fait grand chose : livraisons et locations. On a créé le comité et fait des pôles. Le 17 on ouvre le bar.

Oscar : les prix des locations changent .

Romane : On a un peu augmenté, si jamais les gens prennent pas les fûts.

Baltha : Quand on sera sur le contrat commun, on va baisser les prix.

Rosso: Pourquoi ça prend autant de temps de changer de contrat ?

Baltha : le mec est juste pas dispo

Rosso : OK.

Sacha : Machine à café et projecteur omg ??

Baltha : projecteur c'est morts, café on va essayer pour le Q2.

Benji : ça serait bien d'avoir un projo, même un projo amovible.

Zoe : on est trop pleins à vouloir une machine à café, prenez-en une svp.

BAR : envoie tes propositions sur la ML.

FESTIVAL : Bonjour, on a commencé. La date : vendredi 8 novembre. Deux semaines avant, il y aura les sélections. Choses prévues pour marquer le coup du 50e festival. Il sera plus long donc plus de perms, on compte donc sur votre présence.

Oscar : vous aviez débloqué un giga budget, vous allez faire quoi du coup ?

Maxime : comme on reste plus tard on doit payer tout le monde plus (sécu, ingé son etc.)

Maxence : c'est au début ou à la fin que ça dure plus longtemps ?

Maxime : ce sera un peu avant et un peu après (1h chaque)

Paulina : Les vioks vont respecter la charte ou pas? Y a une black liste.

Maxime : Les gens qui viennent s'engagent à respecter la charte du cercle. Mais c'est dur de contrôler qui sera là et de virer les gens qui ne peuvent pas venir..

Benjamin : sinon on met une charte à l'endroit où on vend les tickets pour conscientiser les gens.

Baltha : askip la tréso va bouger ?

maxime : non, peut être que la croix rouge va bouger mais pas sur. Et la trezo elle va pas bouger à ce qu'il parait.

renaud : C'est surtout le bar qui est compliqué au festi pas vrmt la trezo.

Anas : vous avez envoyé combien de mail ?

Maxime : au moins 20.

Colline : il reste bcp d'archives d'ancien festi, ça serait cool de les ressortir pour que les gens les voient.

Romain B : on va bientôt te contacter pour ça.

ADVENTURE: Peyresq s'est bien passé. Pas beaucoup de travaux la première semaine mais déjà mieux la deuxième semaine. Terrasse refaite. Bon retour de la part des gens.

Pour plus tard : city trip au Q2 et peut-être faire quelque chose pour les 24h LLN.

Romain G: pierre m'a dit ça, askip les 24h étaient chauds nous inviter

Renaud : les 24h nous avaient envoyé un message, mais c'est hyper galère du coup on a dit "c'est ciaooooooooo"

maxence : pour le city-trip, ça galère depuis qq années, t'as pensé a un nouveau système pour attirer les gens.

Félix : y'a surtout plus à réfléchir sur le city-trip en lui-même. je serais plutôt chaud faire des petits voyages d'une journée ou quoi.

maxence : et tu penses quoi faire un truc bcp plus privé, why not faire une team puis organiser entre vous entre ceux qui sont chauds.

LUDO : Bras droit de la ludothèque : Félix. Travaux dans la ludo : parquet, murs refaits. Comité choisi et autant de mecs que de filles. Chaud faire des activités de jour. On a dmd de sortir de la charte horaire de l'ACE, et donc d'ouvrir si il y a certains événements. Pour l'insta ludo : l'idée c'est de centraliser la comm sur un compte insta, après faut réfléchir encore pour pas que la ludo se sépare du cercle. L'insta de la ludo avait été voté l'année dernière et c'était déjà non.

Nico : vous êtes hors charte horaire maintenant ?

Félix : oui on peut ouvrir à 8h

Alice : j'ai pas vu la ML pour l'insta. mais why not d'abord discuter avec la comm pour changer votre comm d'évent.

Benji : Les events passent à la trappe sur les comptes principaux du cercle. On voudrait faire un peu plus d'évent. (ndlr : svp non)

Felix : l'année passée, la comm de la ludo était pas ouf du coup on va essayer de rétablir ça.

Renaud : conclusion : réfléchissez et réagissez sur la ML et on en reparle a la prochaine réunion?

6H: On a déjà fait plein de trucs et tout roule. On a également aidé sur les chasubles. On a eu un problème avec leroy : un quart du parking pas dispo (ndlr: leroy be like : wtf ??), et Baptiste a parlé et finalement bravo pour l'activité. Human splash réservé et commandé. Chauffez vous pour les perms.

Casini: les chasubles du coup c'est propre à chaque event où ce sera les mêmes pour tous les events ?

Baptiste : on a checké avec le festi et l'idée c'est de les utiliser a tous les events. Chaque pôle a sa couleur (bar, photo etc.). ce sera plus des chasubles CP que des chasubles propre à chaque event.

Balta : est ce que vous avez demandé à ULB sport pour avoir des gradins sportifs?

Carl : Commune d'ixelles a rien.

Achten : chauffez vous tous c'est bientôt.

Baptiste : cette année on va faire en sorte que la vidéo ne soit pas un flop. Remplissez la sheet pour être acteurs ou actrices. Il y'a une sheet matos aussi pour la vidéo du coup si vous avez, ramenez.

JOB FAIR:

On a déjà la date, les locaux, les workshops seront l'aprem au lieu du matin, comme ça les gens auront congé et on espère qu'il y aura plus de monde. Ça sera vers 14-15h.

Y'avait pas de délégué agro → galère pour les invites. Ça va lacher une mise en demeure pour régler les dettes d'une boîte d'y il a 6 ans. On est pas dans le mood de refuser des boîtes. On met les labels et tt. thales peut venir ?, surtout que cette année ça peut compromettre la sécurité de l'event. On sait qui est le délégué agro depuis hier. Applause.

FOLKLORE : On a organisé toute la bleusaille, beaucoup de gt pour retravailler les actis. On charge vers 11h45, ou un peu avant. Tous les étudiants à 11h dans l'auditoire. Pas

d'attributs folkloriques dans l'auditoire. Dès que vous interagissez avec le bleu.e.x.s quand ils sortent de l'audit, faut insister sur la fresque climat, qu'ils sont obligé.e.x.s d'y aller.

Le soir : enfer avec l'OA, cdb et membres.

Mardi première acti, puis découverte, puis bataille d'organes...

Est-ce que bbq on mettrait des perms OA ? (à voir)

Nicolas : pour le tb lundi soir, envoyez à vos comités, c'est 5€ paf pour les membres.

Zoé : on a repensé l'acti cette année, elle va être plus courte. Il y'aura plein de jeux (volley, spike etc.) on les mets pas all-in sinon c'est mzi ils vont juste se tuer. A un moment, on va venir distribuer les missels.

Lucie : on revient à 22h avec une pompe donc à ce moment ils pourront faire des missions et affonds.

Paulina : question Budget : le budget uber c'est dans quel sheet ?

Zoé : pas dans la sheet folklore.

Achille K : l'année passée c'était un peu bizarre parce que j'étais tout le temps sur le quivive à penser que les togé.e.s peuvent venir à tout moment.

Maxence : les ppes sont invités au cercle avant la descente ?

Anas : non juste c'est bizarre parce que le mood n'est pas le même entre les ppes et la toge.

Zoé : cette année on est chaud que quand on invite les ppes et l'oa, on soit vraiment dans le bon mood. du coup le moment avant la descente c'est vrmt bizarre.

Anas : on arrête les réunions tous les lundis. Du coup on fera un message sur fb le dimanche soir et toutes les deux semaines on fait un midi au cercle chill pour être avec vous.

BALEFS: On a fait une aprèm gravier, un TD gravier avec le pôle santé, ça s'est bien passé. Pour l'instant le gravier est en positif. On a cherché des salles de bal. On en a deux en ligne de mire. La soirée de rentrée arrive bientôt, le 26 septembre. Ce sera au point culture. Le but serait de faire ça plus tôt. On a prévu la fermeture à 1h. TD qui arrive mardi avec la liégeoise. Il y aura 3 autres TD sur le quadri.

Baltha : tous les td sont pris ?

Alice : Pour la bleusaille c'est rempli mai après en novembre y'en a moins.

IBF : est ce que ça a été discuté de faire un td par semaine ou un tous les deux jours en réu ace ?

renaud : non ça n'a pas été discuté.

oscar : trop cool que vous vous chauffiez, y aura full gens à la soirée de rentrée, en plus ca va durer plus tard que les prefabs.

Alice : Oue ça va être bien, et y'a une boite avec des protections hygiéniques au perm tickets.

SECRÉTAIRE : PFS s'est très bien passé. On a quasi vendu tous les sylla, merci à ceux qui étaient là. Envoyez le form pour se faire membre à vos comités.

Nico : tu vas écouler comment les autres sylla du stock.

Nono : je vais les proposer aux jeunes quand on fait la distribution des packs membres.

Nico : et les syllas que tu vends pas tu vas les jeter ?

Nono: je sais pas encore on verra bien.

TREZO : On a pas mal bossé avec l'espace workspace. Ce serait bien que les ML soient centralisées là. On a quand-même ouvert un compte chez TRIODOS qui est une banque éthique. Le but serait de mettre le compte épargne là-bas. Le cercle a pas mal d'argent. Ce serait bête d'avoir autant d'argent qui dort donc ce serait intéressant d'ouvrir un compte à terme. L'idée serait de bloquer l'argent jusqu'à la fin du mandat.

Anas : pourquoi faire toujours plus d'argent ?

Maxence : l'argent se retrouve sur le bilan du cercle, le but est d'avoir un bilan de 0 donc l'argent qu'on gagne on l'utilisera ou on fera des dons ou que sais-je.

Oscar : avez-vous estimé combien d'argent on devrait avoir pour survivre à l'année ?

Maxence : oui +/- 30000.

Barriol : qui est responsable du workspace dans le bureau?

Pierre : c'est maxime qui a lancé ça l'année dernière, mais maxence et moi avons géré le reste. Tout le monde peut répondre à tes questions.

Renaud : essayez de tout mettre sur les nouvelles adresses.

REVUE : Partie écriture on avance. Avec Alice on avance bien, et avec les bras droits aussi. Si vous voulez être acteur.ice.s n'hésitez pas. On a contacté toutes les grandes salles de bxl et c'est la merde pour les salles.

On a visité une salle à la vub, 500 places, ça serait le 18 avril et c'est bcp moins cher.

Pour l'année prochaine on va déjà réserver Soit le 140 soit le centre culturel d'auderghem.

Nouveau form en octobre pour les auditions.

SPONSOR: Il y'a des gourdes vivaqua en nestor mais y'en a bientôt plus. Les packs membres sont finis. On fera les distributions au bar sur le temps de midi à des moments précis.

Anas : est-ce que tu mettrais pas aussi des packs en ludo ?

Nico : tu seras là aux distributions ou c'est les gens du bar qui donneront ?

Sacha : moi je serai pas là du coup on fera surement des perms au bar pour distribuer.

SOCIAL-P : J'ai fait un livret strategy book, on l'a donné au PFS.

J'ai analysé tout ce qui floppait voir ce qu'il fallait garder et jeter, surtout le parrainage. Je mets l'accent sur la quête sociale, j'aurai besoin de l'aide de beaucoup de gens pour que ça marche, c'est compliqué de changer la formule de cet event mais il y a des trucs à faire pour que ça fonctionne.

Paulina : pourquoi pas faire comme à solvay en faisant la quête sociale pendant toute la bleusaille ?

Raf : bizarre un peu de les "spoiler" avant la fin du baptême du coup je suis plutôt chaud juste les prévenir que ça existe et faire ça quand même après le baptême.

Maxence : du coup t'abandonnes un peu l'aspect accueil des BA1.

Raf : en vrai je fais quand même bcp avec le bep avec le strategy book et je vais passer dans les audits pour tout expliquer. On va aussi voir ce qu'on peut faire avec les tuteurs.ices..

Donc full axé sur la comm avec les ba1 quand même mais en supprimant la soirée qui flopp tous les ans (malgré les efforts de paullina).

Oscar : tu penses à changer le nom de poste ?

Raf : pour l'instant le p sert pas à grand chose mais en vrai why not refaire le parrainage un jour donc go garder le p.

PHOTO: on fait des photos. on bosse sur un outil qui barre automatiquement les yeux des togé.e.s. on met les albums sur google photo. On peut le trouver dans le premier commentaire des publications facebook.

Il y'aura une deuxième session pour les photos délegs.

Pour les événements à venir, c'est important de le mettre dans le calendrier histoire qu'on s'organise.

COMM: Application : mix entre insta et facebook vachement axé sur les events. Mais appli bug donc bon. On peut acheter des tickets en ligne donc ça c'est cool. Installez l'application.

Maxime H : Je suis assez réticent à cause des frais de transaction, ils se servent de nous.

Renaud : ça a été voté l'année passée, là on est en mode test. on est pas obligé de faire les grosses dépenses la dessus pour pas trop perdre d'argent.

Baptiste : Comment on se fait membre du cercle ?

Linh : c'est nous qui devons t'ajouter, mais ca beug.

Maxence : vous avez prévu un système pour gérer les délégué.e.s qui viennent vous demander de poster leurs events.

Ilana : oui on a une réunion avec les multimédias pour élaborer un système sympa qu'on va faire toute l'année.

AP:Je m'appelle Pierre. On va faire au moins une pitance par semaine (peut-être 2 au Q2). On va aussi faire des sandwiches pour les bleu.e.x (en fait on va en acheter a sodexo et les revendre (achat revente).

Première pitance mardi pro, c'est un curry.

LAC: On va faire des frites au cercle. Et le débat sera fera avec du vin et du cheese pour pas que ça flotte.

Zoé : est-ce qu'on va aller à Binche cette année ?

Coline: oui

Oscar : chaque année les lacs ils digitalisent les archives, tu vas le faire cette année ?

Colline : faut que je vois avec l'ULB

Renaud : faut que t'amènes les archives à l'ulb pour que elleux le fassent.

Agnieszka : on a des archives hyper intéressante, on pourrait les partager aux gens

Zoé: prépare des articles sur les archives, je les lirai.

EI: On a 14 personnes dans le comité, on a fait un tb. plein de chouettes idées. Perm ask for angela de 1h (test).

Guillaume : est-ce qu'il faut vrmt des perms ask for angela alors qu'on pourrait juste former les barman.aid.s ?.

Paulina : si tu donnes la responsabilité à bcp de personnes alors personne se sentira responsable du coup mzi.

Alice : si y'a des histoires vrmt grave, c'est bien que ça soit des personnes qui pourront faire un vrai suivi par après.

Baltha : on en a déjà parlé au comité, ça sera de toute façon notre priorité si y a un problème.

Paulina : on a un logo EI (wouhou) en mode slayyyyy

Achten : y'a bcp de demandes de ask for angela.

Paulina : ce serait sympa d'avoir un tableau plastifié pour dire qui sont les gens qui sont en perms et du coup comme ça les gens sauront qui est responsable.

Alice : c'est à l'extérieur qu'on m'a demandé + d'aide. Les personnes s'isolent dehors mais donc c'est bien d'AMENER la personne vers le bar.

Boulaya : ce serait bien de prendre un recueillement de stats pour savoir à quel point le système marche

Florent : mettre les perms plus actives, genre se balader dans le Td avec la chasuble

Paulina : ça à été fait mais c'est déprimant donc on le fait plus.

SPORT: Le comité il flingue fou. j'ai acheté du matos
Relais pour la vie : déplacé d'endroit, il se fait à un stade "je ne sais pas où". On ne va donc pas l'obliger. Ptt chauffer une team cp quand même
Aucune news du groupe des interfac. (C'est normal a dit Pierre).
Message pour la ludo : certains deleg e-sport du CI sont chauds faire des interfac e-sport.
Le filet est dans le bac qui est à la porte

ENGRENAGE: Avogadro co-déléguée avec IBF bruh renaud le vieux dinosaure
engrenage de rentrée est sorti. il sera au cercle dès que le cercle ouvrira.
Et il est super nul pcq IBF est pas sur la page des délegs.
Maxence : pour le guivress vous faites quoi finalement ?
Emma: on voulait un peu changer les records, on va mettre les compteurs à 0 et créer les nouveaux.
Maxence : de base les gens créent leur propre records donc on efface tout ?
Julien : en vrai y'a déjà trop de choses déjà faites c'est chiant
Anas : Alice noir ????????? genre wtf dinguerie.
Julien : il a fait des blagues pour tout le monde et juste son nom ressemble à Noir
Coline : le compte insta est tjrs pour les memes ?
Emma : le compte insta n'est pas la priorité du mandat
Anas : boulaya, c'est quand que tu démissionnes ?

MULTIMEDS: Benjamin + Maena : on a fait des visus pour les events, bbq exams, logo et charte graphique pour les EI, vidéo toge, tournage bien passé mais qlq soucis avec les rushes, vidéo prête, manque d'orga avec les gens avec qui on travaille, on va tenter un système de deadline etc (surtout les balefs), si vous des idées c'est le bienvenu (sheet ou form ptt pas idéal)
Des gens pour faire le clash du cds ?
Soucis avec la toge niveau orga. A l'avenir faut vraiment faire attention quand vous faites des collabs avec les autres postes, on prend notre temps pour vous aider du coup faites gaffe.
zoé : je comprends sorry mais la vidéo c'est quand même julien qui l'a monté.
Julien : ils ont fait les effets mais oue faudrait faire un guide de bonnes pratiques, pcq les gens qui devaient gérer ont pas l'expérience de faire une vidéo
Maena : Y'a toujours des choses qui prennent du temps, genre enlever les fonds verts etc
Julien : Aussi dans la toge y'en avait bcp en seconde sess donc chaud
Benjamin : Ptt faire ça début juillet
Anas : Faire des guidelines ce serait vrmt bien, et la toge c'est chaud pcq on doit tourner pour lundi, y'a le wk avant, puis session d'exams, en juillet on sort de session et on part en vacances donc chaud

FOLKLORE-TRÉSORERIE: Il y'a une bonne inertie dans le bureau de toge, ça se passe super bien.

VPI: Le week-end est top, on a eu une réunion avec inbev et le bar. Le mec de inbev est pas hyper réactif c'est chiant. on est toujours dans l'attente pour le contrat commun parce que même lui touche -10000.
Il y'a des lampes au colis cours, l'évier en nestor arrive bientôt mais ils ne répondent pas non plus.
quelques problèmes de paiement avec inbev mais tout finit par s'arranger.
agnieszka : t'as prévu quoi comme tb ?
nico : au Q1 avec la toge, on fait déjà deux enfers avec la toge en septembre. Ce sera tout pour le Q1 mais au Q2 on va envoyer moutarde.

VPE: Coucou, un peu compliqué pq ça fait 2 ans que y'a pas de vpe, ça consiste à gérer les relations avec le bep et organiser les bbq post exams et st barbe, il a déjà fait 90% des events, jane c'était super. Pour la st-barbe on déjà la salle c'est l'auberge de boondael, ce sera 30€ et 1 bouteille de vin par personne (du génie), on est à -8000, l'auberge font de bonnes choses

Julien ducarme : Quand l'évent coute 30pp et -8000, est ce que c'est pertinent de dépenser autant pour une seule soirée, surtout que le reste de l'année on cagne sur la coule etc

Achten : c'est un event qui date, où on invite les profs, la fac etc, c'est la tradition donc chouette

oscar : je trouve ça important de garder le banquet par tradition. mais j'avoue ça pourrait être moins fancy

Achten : je me suis aussi posé la question "est ce que ça doit réellement être autant fancy ?" et on a discuté et on s'est dit que c'était chouette d'avoir un truc dans un style différent

Zoé : on pourrait bosser un peu le truc pour que chacun paie et c'est un peu moins fancy ça pourrait quand même être sympa

Benji : Ce qui fait l'évènement c'est que justement se soit fancy, et augmenter la comm pq l'année passée pas dingue (normal c'était le bordel)

Sacha : on peut avoir sur la ML le détail des finances

Achten : yess c'est surtout la salle et traiteur qui coûte cher mais je vais envoyer

PREZ: Renaud : grosse seconde sess, qlq trucs avec les autorités, pas possible d'être aux réunions ACE mais j'ai eu du remplacement, rentrée académique avec shifter c'était chouette, supervision ça pourrait être mieux, le jeu du wk selon moi c'était pas un flop.

3. Mot à l'OA de manière générale: gestion des réunions de cercle

Je suis chaud essayer de rendre les réunions de cercle un peu plus fun etc. On a déjà pensé à des options. On ne voulait pas enlever le fait d'aller devant. On aimerait juste que les reunions durent un peu moins longtemps.

pierre : c'est cool que chaque deleg puisse parler de son événement direct après et non pas trois semaines après.

Sacha : quand les gens se lèvent et vont devant, ça prend grave du temps

alice M : pour les gros events, ptt debriefer si t'as envie/besoin

Maxence : si tu debrief trois semaines après tu t'en souviendras vrm pas.

Je trouve ça cool de devoir passer devant donc on passe tout le monde au tableau.

Agnieszka + Paulina: Faire un template de slide et demander aux gens de compléter pour que ça aille plus vite en réu car iels sauront quoi dire.

Maxime : les gens ne font jamais ce qu'on demande.

barriol : certains événements méritent vrm des débrief ????? Je ne pense pas.

Sacha : les réunions prennent tellement de temps, et on est rappelé à l'ordre dès qu'on parle.

Baptiste : pk on ferait pas un best-of des events.

Guillaume : qd qqc flop on peut en parler mais sinon bon.

Oscar : guideline de ce que tu dois dire.

Renaud : on fera les reu le mardi ou le mercredi.

4. pntm et the tech démission

Agnieszka et Raf : les delegs the tech et pntm ont démissionnés

Agnieszka : Micheline s'occupera plus de the tech et le bras droit aussi donc on est 5 c'est très compliqué, on dansera pas aux 6H, au pire 1 an sans the tech c'est pas la mort, on peut focus sur certains events surtout la revue, et normalement année pro c'est bon

Raf : ce serait moi qui récupère la charge de la comm avec le cercle, en interne on verra ce sera surement comme un groupe de musique normal

Renaud : merci, juste effectivement vous tuez pas c'est pas grave si y'a bcp moins de choses prévues

Achten : est-ce qu'on peut faire comme en 2010 et juste faire une makarena?

Manon : est ce qu'il y aura quand même des auditions the tech ?

Agnieszka : on va pas faire d'audition si y'a pas vrmt de gens qui se chauffent prendre le lead mais du coup c'est pas prévu.

Maxence : dommage pour le festival, on pourrait réunir les ancien.es ?

Agnieszka : J'ai déjà regardé mais compliqué ça prend quand meme bcp de temps pour les ancien.e.s

sacha : du coup là vous faites pas de recrutement pour pntm et the tech en tant que deleg ?

raf : on va voir en interne mais pour l'instant on a pas vrmt.

5. PK lundi ?

renaud : on est en relation avec le pk. l'année passée y'avait eu qq soucis avec elleux. la question c'est de savoir si on les réinvite

Anas : on a eu une réunion avec elleux à ce sujet. on leur a dit de faire attention à leurs membres. du coup la ce qu'on ferait c'est que si ça se passe mal pendant la journée, on les vire direct.

Lucie : pour l'enfer c'est dommage de pas leur laisser une chance, ils sont vrmt tombé des nues quand on leur a dit ça.

Alice : s' ils ont été prévenu et que c'est un nouveau comité why not. mais on peut pas juste avoir cette discussion chaque année. Faut pas entrer dans une boucle.

Lucie : comme on les a déjà prévenus, bah y'aura pas de boucle vu qu'on peut juste les boycotter si ça se passe mal.

Oscar : au pire chaque année on fait un event avec eux et on voit comment ça se passe, puis on avise pour l'année.

Raf : je ne suis pas du tout d'accord avec toi oscar.

→ la plupart des gens sont contre faire des events privés avec le PK pour leurs comportement à l'égard des femmes notamment. Si on veut garder de bonnes relations avec, go plutôt les mettre bien à des event ouverts comme les TD. On va faire un vote pour savoir ce qu'on fait avec eux ou pas.

6. Tout le monde met ses event dans le calendrier avant octobre et essaye de faire des collabs.

maxence : on vous demande de mettre tous vos events du q1 dans le calendrier interne. on verra par la suite si y'a des conflits et on mettra à jour dans le calendrier officiel du calendrier du cercle.

7. Le guide du.de la délégué.e

Renaud : avec le bureau on va remettre à jour ce guide qui existe déjà. prévenez votre supervision si vous ne savez pas venir en réunion.

Paulina : quid de votre form pour les avis sur le bureau.

Renaud : on va le mettre en place bientôt.

Noémie Beuel avec l'aide de Maxence Joustin, Pierre Léchaudé et Zoé Ongaro
Secrétaire, Trésoriers & Folklore-Trésorier du Cercle Polytechnique